

Viele Besucher bei der Ehrenamtmesse im Bürgerhaus

01.03.2016 13:26



Großen Andrang gab es bei der diesjährigen Ehrenamtmesse des Kreises Segeberg im Bürgerhaus Henstedt-Ulzburg. Viele Besucherinnen und Besucher nutzten am vergangenen Samstag die Gelegenheit, sich über die vielen Formen der ehrenamtlichen Arbeit zu informieren. 74 Vereine hatten sich angemeldet und stellten gutgelaunt und aufgeschlossen ihre Tätigkeiten vor.

Die Schirmherren der Veranstaltung, Kreispräsident Wilfried Zylka und Bürgervorsteher Uwe Schmidt hatten um 10 Uhr die Messe offiziell eröffnet und verwiesen in ihren Grußworten auf die große Bedeutung des Ehrenamtes und bedankten sich bei den zahlreichen Vereinen vor Ort.

Gegen Mittag gab es dann noch für besondere Auszeichnung für einen der anwesenden Vereine: Die Sparkasse Südholstein hatte eine Spende über 250 Euro für einen der ausstellenden Vereine ausgelobt. Eine Jury hat sich für die Ehrung der DRK-Hospizgruppe Henstedt-Ulzburg und Umgebung entschieden. Frau Anngret Redecke nahm an ihrem Stand stellvertretend für die Hospizgruppe den Scheck vom neuen Filialleiter der Sparkasse in Henstedt-Ulzburg, Herrn Christian Blöcker entgegen.

Die Ehrenamtessen in Schleswig-Holstein finden alle zwei Jahre statt und werden vom Ministerium für Soziales, Gesundheit, Wissenschaft und Gleichstellung gefördert und vom Landesverband des Deutschen Roten Kreuzes, vom Diakonischen Werk Schleswig Holstein und vom Paritätischen Wohlfahrtsverband Schleswig-Holstein finanziell unterstützt. Nach 2014 war Henstedt-Ulzburg das zweite Mal Ausrichter der Ehrenamtmesse im Kreis Segeberg.

Foto von Frau Heike Benkmann